

安来市過疎地域持続的発展計画（案）への意見募集の結果
及び意見に対する安来市の考え方について

1. 意見募集の結果について

意見募集期間	令和7年12月5日（金曜）から令和8年1月13日（火曜）まで
資料公開場所	市ホームページ、安来庁舎（政策企画課）、広瀬庁舎（広瀬地域センター）、伯太庁舎（伯太地域センター）
意見提出者数	1名

2. 意見の内容と安来市の考え方について

該当部分	いただいたご意見	安来市の考え方
P2 イ 過疎の 状況	<ul style="list-style-type: none">・複式学級にとどまらず、「学校の適正配置」も進められていることも記載したほうがよいのではないか。・全般的に表現を現時点で時点修正したほうがよいように思います。例：「平成12年4月開始の介護保険制度に伴った特別養護老人ホームなどの建設が行われている。」等	ご意見をいただきありがとうございます。ご指摘の内容を踏まえ、表現を修正いたします。
p4 ■自然・農 山村地域 p12 【地域間 交流】	<ul style="list-style-type: none">・「豊かな自然を利活用した都市と農村の交流（しまね田舎ツーリズムなど）拡大に向けた施設・機能の充実を目指す。」とありますが、安来市で「しまね田舎ツーリズム」に登録されている施設がありますか。今後、登録の動きがあれば別ですが、見込みがなければ「しまね田舎ツーリズム」と明示しないほうがよいのではないか。P12も同様です。	ご意見をいただきありがとうございます。該当部分について、「しまね田舎ツーリズム」の明示をすることなく記述することとします。